

Bericht zu unserem 2. Regionalbeauftragten-Meeting

Der Einladung von Geschäftsführer Herbert Rogge zu unserem 2. Meeting am 24. Februar 2016 in Büttelborn in den Gasträumen Haus Monika, folgten die Regionalbeauftragten Manfred Pottel (West), HaJo Müller (Nord) und Rosi Patzer (Mitte) vollzählig.

Wir wurden herzlich vom Geschäftsführenden Vorstand - Gerhard Iser (1. Vorsitzender) und Gaby Hub (2. Vorsitzende), Herbert Rogge sowie Silvia Altmannsberger begrüßt.

Nach einer Stärkung – Abendessen - in einer guten Atmosphäre trafen wir uns im Nebenraum zum Meeting.



Ganz am Anfang haben wir uns geeinigt, auf den Vorschlag von Silvia Altmannsberger die Bezeichnung, Regionalsprecher/In in gendergerechte Sprache, zukünftig in „**Regionalbeauftragten**“ umzuwandeln.

Ein wesentlicher Punkt der Tagesordnung war die Neuordnung der Regionen, die mit dem Ausscheiden von Bernhard Wagner und Alfred Tschierschke notwendig geworden war. Für die neue Region Süd (Mannheim, Viernheim und Lampertheim) konnten wir Peter Roos NEU dazu gewinnen. **Herzlich willkommen „Peter“ in unserer Mitte.**

Danach gab es einen Austausch der Regionalbeauftragten über Wünsche, Erfahrungen, Planung von regionalen Tagungen, Teilnahme an Besprechungen und Sonstiges.

Schön fand ich, dass der Geschäftsführende Vorstand vollzählig in unserer Mitte war, das gab uns noch mal die Bestätigung dass unsere Arbeit zwischen den Gruppen als Basis und Vorstand sehr wichtig ist.

Zum Abschluss hat Gerhard Iser nochmals unsere Bereitschaft und Engagement sehr begrüßt und sich bei uns allen bedankt.

Nach einem sehr guten arbeitsreichen Meeting haben wir gar nicht bemerkt wie spät es doch geworden ist. So haben wir uns alle herzlich verabschiedet und freuen uns auf das nächste Regionalbeauftragten Meeting im Herbst 2016.

Rosi Patzer (Regionalbeauftragte Region Mitte)